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Abstract (en)
The prodn. of aminated cotton fibres (I) comprises modifying raw cotton or cotton/polyester mixts. at the boiling, scouring or dry mercerising stage
by addn. of an opt. mono- or poly-OH-substd. 3-15C satd. aliphatic cpd. (II) with at least one prim., sec., tert. or quat. amino gp. and at least one
hydrolysable ester gp., in which the satd. gp(s) is/are linear, branched and/or cyclic gp(s). opt. cont. in-chain hetero gps. Also claimed is a process
for dyeing the modified fibres (I), in which no alkali or electrolyte salt is added to the dye bath, pad formulation, printing paste or ink-jet formulation.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Herstellung aminierter Baumwollfasern, indem man Rohbaumwolle oder Rohbaumwoll-Polyestergemische
gleichzeitig mit dem Abkochen, Beuchen oder Trockenmercerisieren durch Zusatz von einer gegebenenfalls durch 1 oder 2 oder mehrere
Hydroxygruppen substituierten, gesättigten aliphatischen Verbindung von 3 bis 15 C-Atomen mit mindestens einer primären, sekundären, tertiären
oder quartären Aminogruppe und mindestens einer hydrolysierbaren Estergruppe, in welcher der (die) gesättigte(n) Rest(e) geradkettig, verzweigt
und/oder cyclisch ist (sind) und gegebenenfalls durch ein oder mehrere Heterogruppen unterbrochen sein kann (können), modifiziert.
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